
令和６年度５月分 

 

建設・上下水道関係 

件 名 桜台の桜並木について 

内 容 

 龍がシンボルマークの公園に立つサクラの木とその前の桜並木数本の枝や幹に、

きのこが大量に発生しております。 

 3 月の桜の花が咲く前から観察してキノコが生える枝には桜の花は全くつかず 

5 月の現在においては、葉も幹から生えておりません。 

 来春以降の桜の時期に公園や桜並木のサクラの木が切られたり花が咲かなかった

りすると市民の方が後悔や残念な気持ちになるのは心苦しいと思います。 

 市長に是非、取り返しのつかない事態になる前に対策を講じていただきたいと思

います。 

 

回 答 

 桜台の桜並木につきましては、市といたしましても、市を代表する大切な景観の一

つであるととらえており、樹木の専門家である樹木医にも相談しながら樹木の適切な

維持管理に努めているところです。 

 キノコが発生する要因は様々であり、根本的に発生しないように対策することは難

しいところですが、一年でも長く桜並木を楽しんでいただけるよう努めてまいります

ので、御理解と御協力のほどよろしくお願い致します。 

（関係課：都市計画課） 

 

件 名 散歩・ウォーキングがしやすい場所作りについて 

内 容 

 足腰のトレーニングのため散歩・ウォーキングがしやすい場所を作って欲しいと

思います。 

 希望は二重川が良いと思っています。なぜなら池の上の南側から船橋高野台方面

は草刈りがなされています。船橋市が行っているのですか。 

 

回 答 

 市では、令和２年度から公園施設長寿命化計画に基づき、既存の老朽化した遊具や

公園施設の修繕、更新等に取り組むこととしており、新たな施設整備については予定

しておりませんが、市には白井総合公園や南山公園など、ウォーキングやランニング

といった健康づくりの一環として利用できる公園が複数存在しますので、これらの公

園を御利用いただければ幸いです。 

 また、二重川の側道につきましては、二重川の河川管理用通路となっており、葛南

土木事務所が管理しておりますので、除草状況などにつきましては、管理者である葛

南土木事務所へお問い合わせくださるようお願いいたします。 

 市といたしましては、いただいた御意見などを参考にしながら、今後も利用しやす

い公園環境づくりに努めてまいりますので、御理解と御協力のほどよろしくお願いし

ます。 

（関係課：都市計画課、道路課） 

 


